

## **Karin Goethert-Polaschek**

Avec retard, nous avons le regret de vous informer du décès de Karin Goethert-Polaschek en juin 2023. Elle travaillait au Rheinisches Landesmuseum Trier et a publié en 1977 le « Katalog der römischen Gläser des Rheinischen Landesmuseums Trier ». Nous sommes nombreux à utiliser la typologie qu'elle a établie dans cet ouvrage. Karin Goethert-Polaschek a publié de nombreux articles sur le verre et d'autres objets trouvés lors des fouilles de Trèves.

We regret to inform you that Karin Goethert-Polaschek passed away in June 2023. She worked at the Rheinisches Landesmuseum Trier and published the "Katalog der römischen Gläser des Rheinischen Landesmuseums Trier" in 1977. Many of us use the typology she established in this work. Karin Goethert-Polaschek has published numerous articles on glass and other objects found during the Trier excavations.